

CARITAS TORTOSA

— es portadora de la bandera de la ciudad —

Con motivo de haberle sido otorgado a CARITAS Tortosa el galardón de llevar la bandera de la ciudad en la Ofrenda de Flores y Frutos a la Virgen de La Cinta, al inicio de nuestras Fiestas Patronales, la Dirección de esta entidad quiere aprovechar la ocasión para manifestar en primer lugar su emocionado agradecimiento a cuantas personas y entidades han querido de esta manera reconocer una labor callada y de total voluntariado de unas gentes que, directa e indirectamente, se dedican a una tarea no solamente benéfica, sino en gran parte de directa dedicación a los demás, a los que creamos más necesitados, y a la concienciación de nuestra sociedad, de nuestra sociedad tortosina, hacia los problemas que de soledad, marginación e incluso hambre padecen familias de nuestros barrios y hasta de nuestro propio casco urbano. Tarea difícil de detectar, pero realmente patente, que supone en muchos casos situaciones precarias de trabajo, de vivienda y de salud. De ahí que nuestra principal dedicación esté dirigida a familias en situación de paro laboral, tercera edad, comunidad gitana, etc.

El primordial enclave geográfico de nuestra ciudad, paso necesario para gentes en dirección Sur-Norte y viceversa, o sea desde Andalucía y Levante a la industrial área barcelonesa, así como procedentes de dicha zona hacia la agrícola Levante o las turísticas zonas costeras del Sur, es también motivo para que familias e innumerables transeuntes acudan diariamente en busca de ayuda, bien sea alimenticia, de prendas de abrigo o incluso de hospedaje, siendo atendidos en un promedio de unas 50 a 60 personas mensualmente, a las que se proporciona alimentación, ropa y calzado y desplazamiento por ferrocarril; dicho capítulo supone para nuestra entidad un enorme dispendio de nuestros escasos recursos, teniendo en cuenta que actualmente hay que atender mensualmente a unas 76 familias residentes en nuestra área parroquial de Tortosa, cifra que desgraciadamente se va incrementando a un ritmo alarmante, motivado, como es bien sabido, por el enorme problema de la actual coyuntura económica que estamos padeciendo estos últimos años.

CARITAS Tortosa, integrada en la CARITAS Diocesana y a su vez a CARITAS Nacional y a la Internacional, queda así englobada en las campañas tanto nacionales como internacionales que se llevan a cabo en todo el año, Día Nacional de Caridad, Campaña de Navidad y Reyes, Día del Amor Fraterno, o en campañas internacionales como han sido últimamente la de ayuda a Polonia, a Guatemala, etc.

La generosidad de nuestra sociedad tortosina, con esta Ofrenda a la Virgen de la Cinta da fiel reflejo de su concienciación del problema más humano de todos: AYUDAR A LOS DEMAS, al que añadimos el lema de este año 1982...: COMPARTIR, ALGO MAS QUE REPARTIR..."

LA DIRECCION DE CARITAS TORTOSA